



En un proceso que duró menos de 30 minutos, el sanandresano Yamil Bukele Pérez fue elegido como nuevo presidente de la Federación Salvadoreña de Baloncesto. En Asamblea General Extraordinaria, las diferentes ligas del baloncesto eligieron esta a una nueva federación para el período 2013-2016.

La nueva junta será presidida por el ex jugador Yamil Bukele acompañado por Roberto Calderón, Juan Pablo Samour, Fidel Fuentes, Ana María Ruano y Ricardo Gamero.

En sus primeras palabras, Bukele expresó "que este será un compromiso mayor" y exhortó a trabajar en equipo para salir adelante en este nuevo desafío por el baloncesto.